

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Menjalin Kedekatan dengan Warga Melalui Tatap Muka Bersama

Indramayu - INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID

Aug 12, 2023 - 20:37



Bhabinkamtibmas Menjalin Kedekatan dengan Warga Melalui Tatap Muka Bersama

Indramayu, - Dalam rangka melaksanakan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III tahun 2023, Bhabinkamtibmas Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar gencar menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan tatap muka atau sambang. Sabtu (12/8/2023)

Kegiatan ini dilakukan bersama dengan Polisi RW guna mempererat hubungan

antara aparat kepolisian dan warga serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Bhabinkamtibmas, sebagai ujung tombak dari kepolisian di tingkat desa atau kelurahan, memiliki peran krusial dalam menjaga kamtibmas. Melalui tatap muka, mereka dapat berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan aspirasi, serta memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas yang penting untuk menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyatakan pentingnya kegiatan tatap muka ini dalam membangun kepercayaan dan kemitraan antara polisi dan masyarakat.

"Tatap muka adalah sarana efektif untuk memahami situasi di lapangan dan memberikan solusi yang sesuai dengan kebutuhan warga," ucapnya.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas dan Polisi RW secara bergantian mengunjungi rumah-rumah warga, berbincang santai, dan mendengarkan berbagai permasalahan yang dihadapi masyarakat.

Selain itu, mereka juga memberikan informasi mengenai tindakan-tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh warga untuk menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Kegiatan tatap muka ini juga menjadi wadah bagi warga untuk berdialog langsung dengan aparat kepolisian, mengajukan pertanyaan, serta mengungkapkan kekhawatiran atau aspirasi mereka.

Dengan begitu, polisi dapat memberikan respons yang cepat dan tepat terhadap berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Melalui Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III tahun 2023 ini, Bhabinkamtibmas dan Polisi RW berupaya membangun hubungan yang erat dengan masyarakat, mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga kamtibmas, serta menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh lapisan masyarakat. Dengan sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Kecamatan Sukta Kabupaten Indramayu dapat terus mencapai tingkat keamanan dan ketertiban yang lebih baik. Ujar IPDA Rudi Hartono.